



On évite ...



- **Les stylos à bille**, qui nécessitent une forte pression pour laisser la trace sur le papier et une verticalisation de l'outil. Risque de provoquer rapidement des douleurs, de la lenteur et une mauvaise tenue du stylo. Et d'autant plus, le "4 couleurs", dont la grosseur du corps pousse à une tenue quadridigitale.



- **Le stylo Frixion**, qui exige également une certaine verticalité. Mais surtout, la présence de la gomme, qui incite souvent les enfants à écrire d'abord et à réfléchir ensuite...



On recommande

Au CP

Au CP, il faut privilégier le crayon à papier **de bonne qualité**, qui glisse bien, de préférence de forme triangulaire pour une meilleure tenue à trois doigts. Ou un bon critérium qui permet d'apprendre à gérer la pression sur le crayon.

Gripp de
Faber Castell



Scribolino
Faber Castell

**Au CE
ou CM**

En CE ou CM, on recommande les stylos ergonomiques à encre **liquide** pour avoir une écriture plus fluide et une meilleure tenue. (Et en plus ils se rechargent !) Il en existe avec des pointes fines, qui rentrent mieux dans le seyes..

Les stylos fins à pointe feutre conviennent également parfaitement.

Griffix de
Pélikan



- Tous les stylos à encre **liquide** conviennent bien.
- Et pourquoi pas un stylo plume ? Il en existe de toutes sortes avec des grips plus confortables et des placements de doigts plus discrets.

**Au collège
ou au lycée**



Schneider
Ray ou Ceod



Stabilo pointe
fine



Pilot V5 ou V7



Faber Castell
Scribolino ou Grip

